

荒川区議会議員・自民党 (平成30年歳末号)



# かずもと なみき一元ニュース

平成最後の歳末を迎え皆様いかがお過ごしでしょうか。早いもので今年も残り半月となりました。本年も、自民党主導の下、区政の各分野において、荒川区民サービスの一層の充実を図ることができました。来年も、地域の皆さんのがんばりが一層暮らしやすい街を目指して「なみき一元」更に尽力してまいります。皆様も良いお歳をお迎えください。

## 荒川区議会11月会議開催

平成30年度荒川区議会定例会・11月会議が11月28日から12月11日まで開会されました。期間中、本会議他各委員会が開かれ荒川遊園が12月1日より2年半に渡り閉園する報告等がありました。私が委員長を務める総務企画委員会では平成30年度荒川区一般会計補正予算(第3回)についての審議をはじめ所管事務事業説明についての質疑が行われました。



本会議場にての委員長報告

## 「ゆいの森」来場者120万人突破

荒川区の新文化施設「ゆいの森」の来館者が12月5日で120万人を超えるました。図書館・文学館・こども施設を融合した新たな施設として全国から注目され、視察に訪れる団体も多くなっています。尚、昨年四月に小谷実可子元オリンピック選手が「ゆいの森」を訪れた際、議長として応対させて頂きました。小谷実可子さんより五輪旗を受取る。



【なみき一元プロフィール】 \* 荒川区生まれ \* 中央大学法学部卒 \* 衆議院議員秘書を経て平成3年区議会議員当選(現在7期) \* 予算・決算・常任・特別各委員長歴任 \* 平成14年・28年区議会議長(2期) **現在** \* 区議会総務企画委員長 \* 荒川区バトン・チア連盟会長 \* 荒川区ホタルを育てる会副会長 \* 荒川区柔道会理事(講道館6段) \* 荒川区柔道整復師会顧問 \* 保護司 \* 趣味 スポーツ・ランニング

〒116-0001 荒川区町屋3-2-1-802 電話/FAX 03-3809-0823

E-MAIL [namiki.kazumoto@gmail.com](mailto:namiki.kazumoto@gmail.com)

# なみき一元の主な質問項目（決算委員会）

★荒川区水害対策について：区内水害の一つの原因と思われる荒川上流東北本線橋梁部の高さ確保に関して国の対策の進捗状況と対策強化の申し入れを行う ★歩車分離方式の交差点について：最近区内にみられるようになった歩車分離方式の交差点について自転車の通行方法の周知・説明の実施を要望 ★東尾久運動場多目的広場について：新規オープンした東尾久運動場について今後人工芝化への検討とグランド整備等の管理体制の徹底を  
★保育園の入園申込、受付について：新たに導入された郵送申し込みの実績と窓口待ち時間短縮のために受付業務の今後の工夫を行うこと。また入園審査へのAI活用の推進を。この他自民党として女子医大移転後の災害拠点病院の誘致、学校体育館空調設備の来年夏までの小中学校全校設置、児童相談所設置に際してハード・ソフト面の整備促進、今後必要となる学校等の公共施設改修に備えての対策、町屋文化センターの改修等について要望

## <今年実現した荒川区の主な取組>

- 手話言語条例の制定…手話を言語と認識して普及を促進 ○高齢者世帯等に対するエアコン設置費用助成…酷暑による熱中症予防の緊急対策として実施 ○学校等のブロック塀の撤去等…大阪北部地震の倒壊事故を踏まえ、区施設のブロック塀を順次撤去 ○学校体育館空調設備モデル設置…モデル校4校の体育館に空調設置 ○資源持ち去り禁止条例の施行…古紙類、アルミ缶等の資源の持ち去りを禁止

## 第27回荒川リバーサイドマラソン開催

今年も気合を入れて走りました!!

11月18日荒川リバーサイドマラソンが約2000人のランナー参加で開催されました。私は「なみき一元」は10キロの部で出場をし、(19回目の出場)結果は年代別2位(6年連続入賞)でした。小学生から高齢の方まで多くの方が楽しく過ごされた一日、応援してくださった皆様や運営にご尽力された皆様に心から感謝致します。



← 清里 RTC(荒川区主催の清里ランニング・ウォーキング合宿に参加した皆さん)から5名が入賞しました。